



Notice of National Election / Avis d'élection nationale

Nominations are now open for the positions of President and Vice-President of CWA Canada

The nomination form is below and is also available from the CWA Canada office: info@cwa-scacanada.ca

Send completed forms to:

National Election Committee

Email: info@cwa-scacanada.ca

Mail: CWA Canada, 2200 Prince of Wales Drive, Unit 301, Ottawa, Ontario, K2E 6Z9

The deadline for nominations is 12 noon ET on Thursday, May 23.

Note: Forms emailed must be backed up by signed originals sent by regular mail.

Les candidatures sont maintenant ouvertes aux postes de Président et Vice-président de SCA Canada

Le formulaire de candidature est ci-dessous et est également disponible auprès du Bureau de SCA Canada: info@cwa-scacanada.ca

Envoyer les formulaires remplis à:

Comité électoral national

Courriel: info@cwa-scacanada.ca

Courrier postale: SCA Canada, 2200, promenade Prince of Wales, unité 301, Ottawa (Ontario) K2E 6Z9

La date limite de nomination est fixée à midi HNE le jeudi 23 mai.

Remarque: les formulaires envoyés par courriel doivent aussi être sauvegardés par des originaux signés envoyés par courrier postal.



Nomination Form - Formulaire de mise en candidature

I hereby nominate (print name) / Je propose (lettres moulées SVP)

_____ to the position of / pour le poste de

_____.

Name of nominator / nom du proposeur (please print / lettres moulées SVP)

Signature

Name of seconder / nom de la personne qui appuie la candidature

Signature

Name of seconder / nom de la personne qui appuie la candidature

Signature

I hereby accept the nomination / j'accepte d'être candidat(e)

Signature

Date

Note: Nominator, seconders and candidate must all be members in good standing

Note: Toutes les personnes qui signent ce formulaire doivent être membres en règle